



Die gute Laune erklärt sich von selbst: In ihren neuen Trikots haben die Boizenburger D-Jugend-Fußballer jetzt zwei Siege in Folge eingefahren.

FOTO: SGA

Neues Trikot als Glücksbringer

D-Jugend der SG Aufbau Boizenburg feiert zweiten Sieg in Folge

Von Thomas Willmann

BOIZENBURG Na, das war ja mal ein Einstand nach Maß. Da haben die Kicker der 1. D-Jugend der SG Aufbau Boizenburg vom Hauptsponsor ihrer Fußballabteilung, der „Bonbonfabrik“, gerade nagelneue Trikots spendiert bekommen und schon läuft's. In der Vorwoche weihten sie den schmucken Dress mit einem 5:1-Sieg im Landesliga-Punktspiel beim Wittenburger SV ein, jetzt gelang in der ersten Runde des Landes-

pokals ein hart erkämpfter und viel umjubelter 3:2-Sieg beim Lübzer SV.

Joel Taege brachte die Boizenburger in Führung (26.), nach der Pause glich Luis Stransky für die Gastgeber aus (37.). Da kein weiterer Treffer fiel, das 1:1 also auch beim Schlusspfiff nach 60 Minuten Bestand hatte, musste die Entscheidung im Siebenmeterschießen fallen. Und da setzten sich die jungen Elbestädter mit 2:1 durch.

Der Jubel über den zweiten Sieg in Folge war groß. Zum

Saisonstart hatte der Mannschaft noch das nötige Quäntchen Glück gefehlt. Die Spiele beim FSV Strohkirchen und gegen Tabellenführer Schweriner SC gingen jeweils mit 3:4 verloren. „Das liegt an den neuen Trikots“, stand für viele Spieler fest. Dem wollten die Trainer Andreas Thole und Roberto Meier mit einem Augenzwinkern nicht widersprechen. Sie bedankten sich im Namen der Mannschaft noch einmal bei der Firma Sweet-Tec für die Unterstützung.